

PREGUNTAS FRECUENTES

	¿Qué diferencia hay entre Renovado y otros programas para la primera Confesión?	2
2.	¿Cuáles son los componentes del programa Renovado?	2
3.	¿Qué temas se abordan en Renovado?	3
4.	¿Cómo se estructuran las lecciones?	6
5.	¿Quiénes pueden utilizar Renovado?	7
6.	¿Está Renovado en la lista de conformidad de la USCCB?	7
7.	¿De qué manera involucra Renovado a los papás y a las familias?	7
8.	¿Qué recursos y ayudas están disponibles para los líderes?	8
9.	¿Cómo puedo acceder a una vista previa de los materiales de Renovado?	9
10.	¿Quiénes son los presentadores en los videos de <i>Renovado</i> ?	9



1. ¿Qué diferencia hay entre Renovado y otros programas para la primera Confesión?

Renovado: tu camino a la Reconciliación es un programa de preparación para la primera Confesión que consta de 12 elecciones, el cual ofrece a los catequistas materiales listos para ser usados en la preparación y planeación de las lecciones. Renovado ofrece a los niños y a sus papás un forma atractiva e interactiva para crecer en su comprensión del amor y de la misericordia de Dios a través de actividades divertidas, videos actuados y un libro de trabajo atractivo y accesible.

Interesantes videos de presentación, un divertido libro de trabajo y guías fáciles de usar para los líderes y los papás, junto con una oferta variada de recursos en línea, llevan progresivamente a los jóvenes a un encuentro personal con Jesucristo y a un compromiso de volver a su misericordia.

2. ¿Cuáles son los componentes del programa Renovado?

Juego de DVD de Renovado: tu camino a la Reconciliación

Los niños que se preparan para su primera Confesión y para su Primera Comunión aprenden mejor por medio de historias. A medida que los niños se preparan para recibir el sacramento de la Confesión, seguirán el camino de Felicity que se está preparando para recibir el sacramento. Por medio de Felicity ellos aprenderán sobre la fe, entenderán el amor y la misericordia infinitos de Dios y su entusiasmo por el maravilloso don de la Reconciliación crecerá.

Cada segmento de video tiene una duración de menos de 5 minutos para adaptarse a los lapsos de atención de los niños y contiene hermosos videos actuados junto con hermosas animaciones que muestra la dimensión espiritual del sacramento.

Libro de trabajo de Renovado: tu camino a la Reconciliación

El libro de trabajo de *Renovado* está diseñado para captar la atención de los niños y prepararlos para recibir el sacramento de la Confesión. El libro de trabajo viene con un Acceso en Línea.

Contiene: ilustraciones de la lección, versículos de la Escritura, oraciones, *visio divina*, actividades independientes, actividades interactivas, preguntas de discusión, cuestionarios, relatos de la Escritura, parte central de la lección, amigo en el camino (vidas de santos seleccionados), palabras clave, conversaciones en el coche y actividades en familia.

Guía del líder de Renovado: tu camino a la Reconciliación

La guía del líder te lleva a través de las lecciones mediante pasos fáciles de seguir y notas para el líder. Cada lección inicia con una oración para el líder, resumen de la lección y objetivos; preguntas de *visio divina* y actividades, preguntas difíciles con respuestas e ideas para entrar en contacto con los papás. Cada lección presenta también el contenido completo del libro de trabajo con notas para el líder. La guía del líder viene con el Acceso en Línea del Líder.

Colaboramos con la Asociación Católica Nacional sobre Discapacidad para ofrecer consejos y recursos con el fin de incluir a todos los niños.

El libro de Renovado por Jesús: mi guía para la Confesión

Un libro que los niños pueden conservar como recuerdo y utilizar cuando acudan a la Confesión.

Curso de Certificación en Línea para Papás de Renovado

Nuestro Curso de Certificación en Línea para Papás va al encuentro de los papás allí donde ellos estén. El Curso de Certificación en Línea para Papás de *Renovado* involucra a los papás en la preparación sacramental de sus hijos, ofrece presentaciones en video de alta calidad que tocan el corazón y facilita a los papás el acceso en línea para que hagan el curso a su propio ritmo, donde y cuando tengan tiempo.

Curso de Certificación en Línea de Renovado & Recibido

Solo hay un Curso de Certificación del Líder para ambos programas. Sugerimos que los catequistas tomen esta certificación en línea antes de comenzar a preparar sus clases.

Este práctico curso en línea, que puede hacerse al propio ritmo, ofrece seis útiles sesiones. Sirve de motivación para tu equipo a fin de animarlo a realizar la importante labor a la que han sido llamados a realizar. Provee una orientación clara y práctica de lo que se puede esperar y cómo responder ante situaciones típicas que acontecen en el salón de clase. Prepara a los líderes para promover la catequesis familiar, esto es, para involucrar a los papás. Dota a tu equipo con valiosos conocimientos que presentadores y ministros católicos han acumulado a lo largo de muchos años.

Paquete con 10 tarjetas de santos de Renovado

Cada lección del programa de *Renovado* presenta un santo, un "Amigo en el camino". Estos santos, bellamente ilustrados por Elizabeth Blair, pueden ofrecerse como tarjetas de oración para que los alumnos las coleccionen. Las tarjetas tienen por un lado la imagen del santo y por el otro una oración de ese mismo santo. Es un modo muy bueno de mantener involucrados a los niños y fomentar su asistencia y participación.

3. ¿Qué temas se abordan en Renovado?

Los temas del programa de *Renovado* se encuentran ordenados cuidadosamente para complementarse unos con otros, al mismo tiempo que proveen un marco sólido para la catequesis. El video de cada lección ayuda a que se alcance el objetivo de la lección:

```
¿Por qué entró el pecado en el mundo?
¿Por qué Jesús tuvo que morir por nuestros pecados?
¿Qué pasa con nuestros pecados en el sacramento de la Confesión?
```

Nuestro objetivo era introducirnos en la mentalidad de un niño de segundo grado (7-8 años) para ayudar a dar vida al amor de Dios y su misericordia en su corazón.

Unidad 1: ¿Quién creó el universo?

Lección 1.1: "El plan de Dios para la creación". Para muchos de los alumnos esta lección será su primer contacto con Dios como un amigo que se interesa por sus vidas. Aprenderán sobre la bondad de Dios, sobre la bondad de la creación y sobre el deseo de Dios de reconciliarse con ellos.

En el video "Tu historia", Felicity aprende que la Biblia es la historia de la familia de Dios y ve cómo ella y su propia familia son parte de esa historia.

Lección 1.2: "¿Qué sucedió con el plan de Dios?". Esta lección se centra en la caída, cuando Adán y Eva usaron su libertad para revelarse contra Dios y separarse de él. Por su rebelión, el pecado y el sufrimiento entraron en el mundo, dañando la relación del hombre con Dios. Dios les prometió un salvador. Esta lección introduce a los alumnos a la historia de la salvación, que es la historia de Jesucristo, nuestro Salvador.

En el video "Vidrio roto", Felicity pregunta por qué Dios permite que sucedan cosas malas. Teo rompe una ventana. Felicity puede ver de primera mano cómo la desobediencia hiere a los demás y cómo Dios viene en nuestra ayuda.

Unidad 2: ¿Cómo mostró Dios su amor a su pueblo después de la caída?

Lección 2.1: "Desde Adán y Eva hasta el Éxodo". Esta lección explica las alianzas como promesas sagradas, modos en que Dios se compromete con el hombre, por amor, a lo largo de la historia de la salvación. Los alumnos aprenden sobre Noé y Abraham. Así comienzan a darse cuenta de cómo Dios asiste a su pueblo. Esto les ayudará a entender que, aunque pequemos, Dios siempre desea estar cerca de nosotros y redimirnos.

En el video "La confianza", la amiga de Felicity rompe una promesa. Felicity aprende a confiar en Dios a pesar de su confusión y preocupaciones.

Lección 2.2: "Desde los Diez Mandamientos hasta el Salvador prometido, Jesucristo". Esta lección les enseña a los alumnos sobre las alianzas que hizo Dios con Moisés y David. Estudian los Diez Mandamientos y los entienden como la guía amable de un padre bueno, más que como un conjunto restrictivo de reglas. Podrán entender por qué Dios envió a su Hijo, Jesucristo, como la alianza final y eterna con el mundo entero.

En el video "Guerra en la lavandería", la familia de Felicity se entretiene con un juego inventado por ellos. Tanto Felicity como Teo aprenden cómo las reglas nos hacen santos, felices y nos dan seguridad.

Unidad 3: ¿Quién es Jesús?

Lección 3.1: "Jesús nos sana, nos enseña y nos salva". Esta lección les da a los alumnos la oportunidad de "encontrar" a Jesús, descubrir su humanidad, su divinidad y comenzar a aprender sobre las cosas extraordinarias que hizo mientras estuvo en la tierra. Los relatos de la Escritura les ayudan a ver la relación entre la encarnación de Jesús con las formas en las que él los salva del pecado.

En el video "Atorado", el P. Paul visita a la familia de Felicity. Esta intenta esconder sus imperfecciones. Felicity aprende cómo Jesús responde cuando le mostramos nuestras imperfecciones.

Lección 3.2: "Jesús nos da la Iglesia para continuar su obra". Esta lección les enseña a los alumnos sobre cómo la Iglesia continúa la misión de sanación de Jesús en la tierra. Los alumnos entenderán que, por medio del Bautismo, se convierten en miembros de la Iglesia. Verán que la Iglesia es el don de Jesús para nosotros, apoyándonos en nuestro caminar con él. A través de ella, nos da los sacramentos, los cuales son encuentros profundos con la gracia y misericordia de Dios.

En el video "Hablar con Jesús", Felicity ha tenido un mal día y tiene dificultad para ver y escuchar a Jesús. Aprende cómo hablar con Jesús y cómo escuchar sus respuestas.

Unidad 4: ¿Por qué Jesús nos da los sacramentos?

Lección 4.1: "Los sacramentos nos traen el amor de Dios". Esta lección les enseña a los alumnos que un sacramento es un signo eficaz de la gracia de Dios, una experiencia que realmente nos cambia. Todos los sacramentos nos acercan más Cristo, nos impulsan a responder a la invitación de Dios, a amarlo y servirlo. En esta lección invitamos a los alumnos a hacer realidad esa respuesta.

En el video "¿Dónde está el Espíritu Santo?", Felicity comparte sus recuerdos de cómo el Espíritu Santo ha trabajado por medio de los sacramentos en su familia.

Lección 4.2: "Los sacramentos a lo largo de nuestra vida". Esta lección presenta los siete sacramentos y las tres categorías de sacramentos: los sacramentos de Iniciación, los de Curación y los de servicio. Explica lo que cada categoría significa y profundiza en los sacramentos de Iniciación y Curación a fin de que los alumnos puedan comenzar a entender sus efectos en sus vidas.

En el video "Los sacramentos", mientras Teo se prepara para un juego de *hockey*, los papás de Felicity muestran cómo cada sacramento trabaja en nuestras vidas.

Unidad 5: ¿Por qué Jesús nos da el sacramento de la Reconciliación?

Lección 5.1: "Nuestra necesidad del perdón". Esta lección se centra en la necesidad del sacramento de la Reconciliación al tiempo que los alumnos se preparan para recibirlo por primera vez. Es importante que entiendan que la Confesión no se trata de exponer nuestros pecados, más bien, se trata de volver a Dios y recibir su misericordia. El mensaje central de esta lección es que Dios te ama y que, cuando pecas, él ve tu dolor y quiere sanarlo.

En el video "La Confesión de Teo", Teo examina su conciencia y lleva sus pecados al confesionario, donde encuentra la misericordia de Jesús.

Lección 5.2: "Nuestra amistad con Dios". Esta lección enfatiza el modo en que el sacramento de la Reconciliación prepara nuestros corazones para recibir la Eucaristía. La Iglesia enseña que debemos recibir la Eucaristía solo en estado de gracia. Es decir, cuando nos encontramos en amistad con Dios, lo que significa que no tenemos algún pecado mortal no confesado.

En el video "Luz y obscuridad", mamá y papá usan herramientas de jardinería e instrumentos de cocina para mostrar a Felicity cómo su alma es afectada por la oscuridad del pecado y por la luz del amor de Dios.

Unidad 6: ¿Cómo vivimos el sacramento de la Reconciliación?

Lección 6.1: "Nuestra primera Confesión". Esta lección prepara a los alumnos de modo práctico para su primera Confesión. Describe a detalle cómo acudir a la Confesión, cómo usar del examen de conciencia para prepararse para el sacramento y qué hacer en el confesionario.

En el video "La primera Confesión de Felicity", Felicity está nerviosa por su primera Confesión; pero se tranquiliza con las palabras del P. Paul y al comprender la misericordia de Dios.

Lección 6.2: "Cómo vivir la vida que Dios quiere para nosotros". Esta lección ayuda a los alumnos a entender que el llamado al arrepentimiento y a la conversión, o la llamada a la santidad, es una llamada para toda la vida, la cual no termina después de la primera Confesión. El objetivo es orientar a los alumnos hacia una vida de discipulado, en la que busquen frecuentemente la misericordia de Dios y el perdón en el sacramento, en lugar de celebrarlo como un rito de paso único.

En el video "El camino al cielo", después de su primera Confesión, Felicity aprende a no tener miedo de los pecados que ya le han sido perdonados y ve cómo la Confesión nos lleva al cielo.

4. ¿Cómo se estructuran las lecciones?

La *Guía del líder* divide cada lección en un formato de siete pasos, fácil de usar. *Renovado* permite tiempos flexibles de clases, que van de los 45 minutos a las dos horas, así como una estructura del plan de lecciones de cinco días para las escuelas. Hay un contenido adicional, también incluido, que contiene palabras clave, referencias a la Escritura y resúmenes de las lecciones. Dependiendo de las necesidades de tu grupo, puede usarse en la clase o como tarea. Los siete pasos de la lección son:

Paso 1: Bienvenida

Contiene: consejos para recibir a los alumnos, instrucciones para la actividad independiente de la campana, introducción al versículo de la Escritura del día, anuncio de los objetivos de la lección, oración inicial y ejercicios opcionales de *visio divina*.

Paso 2: Actividad dirigida por el líder

Contiene: indicaciones para la primera actividad de la clase.

Paso 3: Pasaje de la Escritura

Contiene: lectura y preguntas de discusión

Paso 4: Parte central

Contiene: tres puntos clave de contenido, palabras clave en negrita y preguntas de discusión junto con contenido de acompañamiento e ideas de actividades interactivas.

Paso 5: Video y discusión

Contiene: video de cinco minutos para ver con la clase, seguido de una discusión y un cuestionario.

Paso 6: Historia de un santo

Contiene: ilustraciones originales de los santos, contenido relacionado con el tema de la lección, datos curiosos sobre el santo y una oración. Los santos son:

- San Francisco de Asís
- San Miguel arcángel
- Santa Teresa de Lisieux
- El rey David
- San Blas
- San Pedro

- Santa Teresa de Calcuta
- San Juan Bautista
- Santa María Faustina Kowalska
- San Juan María Vianney
- San Ignacio de Loyola
- Santa Catarina de Siena

Paso 7: Conclusión

Contiene: cuestionario final de la lección, ideas de actividades para llevar a casa y oración final.

5. ¿Quiénes pueden utilizar Renovado?

Renovado fue desarrollado como un programa de preparación para la primera Confesión de niños de segundo grado (7-8 años) y es apto para niños de primer grado en adelante.

Al contar con interesantes videos y materiales escritos, *Renovado* puede utilizarse con mucho fruto dentro de una gran variedad de formatos. El programa puede introducirse prácticamente en cualquier espacio escolar, parroquia y vida familiar, incluida la Educación Religiosa de la escuela y de la parroquia, la catequesis para toda la familia, el uso en casa o cualquier otro entorno que requiera de una enseñanza catequética atractiva e inspiradora.

6. ¿Está *Renovado* en la lista de conformidad de la USCCB?

Sí, Renovado está en la lista de conformidad de la USCCB.

Además, *Renovado* ha obtenido la aprobación eclesiástica por parte de la Arquidiócesis de Filadelfia.

7. ¿De qué manera involucra *Renovado* a los papás y a las familias?

No importa cuán bueno sea un profesor o cuál sea la calidad de un recurso en particular, pues nada ni nadie puede tomar el lugar de los papás. El programa de *Renovado* ofrece un Curso de

Certificación en Línea para Papás, el cual involucra a los papás con su fe. Al mismo tiempo, les ofrece consejos y estrategias para acompañar a sus hijos a través de este periodo de preparación sacramental.

Integrado dentro del Curso de Certificación en Línea para Papás, hay una guía para los papás completa, que sigue cada lección del libro de trabajo de *Renovado*. La guía de los papás está en formato digital y ofrece consejos y sugerencias sobre cómo hablar e involucrar a sus hijos durante su camino a la Confesión.

Como *Renovado* reconoce el rol primario que los papás están llamados a jugar en la formación religiosa de sus hijos, el programa ofrece una Sesión Informativa para Papás. Esta sesión da a los líderes la oportunidad de involucrar a los papás desde el inicio del programa y les da a los papás la oportunidad de mostrar a sus hijos la importancia de prepararse para el sacramento. Otros materiales de planeación incluyen un esquema para una Sesión Informativa para Papás de 60 minutos, modelos de cartas para los papás y una lista de cosas que se tienen que considerar antes, durante y después de la sesión.

8. ¿Qué recursos y ayudas están disponibles para los líderes?

La Certificación en Línea para Líderes de *Renovado & Recibido* es una buena forma de involucrar a los líderes. Más que explicar cómo impartir estos programas, el Curso de Certificación para Líderes es una experiencia, a ritmo propio, donde estos encontrarán:

Video 1: "Gracias por decir «sí»". El P. Mike Schmitz, Jackie y Bobby Angel, Mari Pablo y la hermana Josephine Garrett dan la bienvenida a los líderes y ofrecen una motivación con sus palabras al comenzar el recorrido.

Video 2: "Consejos y estrategias para la participación en clase". Mari Pablo y la hermana Josephine Garrett ofrecen consejos pedagógicos y consejos para organizar las clases.

Video 3: "Consejos y estrategias para la participación de los papás". Mari Pablo y la hermana Josephine Garrett comparten la importancia de la participación de los papás y presentan estrategias para catequizar a toda la familia.

Video 4: "Crear comunidades de formación en la fe". Mari Pablo y Jackie & Bobby Angel discuten la diferencia entre enseñar en el salón de clases y formar comunidades de formación en la fe. El objetivo de la preparación sacramental es formar relaciones. Mari, Jackie y Bobby ofrecen estrategias para hacer esto realidad.

Video 5: "Alumnos con discapacidades: introducción". Charleen Katra, directora ejecutiva de la Asociación Católica Nacional sobre Discapacidad, ofrece consejos y estrategias para contar con un salón de clases inclusivo, que tenga presentes las necesidades de los niños con discapacidad.

Video 6: "No olvides tu amistad con Jesús". Mari Pablo invita a los catequistas a cuidar su relación con Jesús y su vida de oración. Explica que puede ser fácil hablar sobre Jesús y no hablar realmente *con* Jesús.

La guía del líder de *Renovado: tu camino a la Reconciliación* te lleva a través de las lecciones usando pasos fáciles de seguir y te ofrece notas para el líder. Cada lección inicia con una oración por los líderes; visión general de la lección y objetivos; preguntas para la *visio divina* y actividades adicionales de enseñanza; preguntas difíciles con sus respuestas; e ideas para involucrar a los papás. Cada lección ofrece también todo el contenido del libro de trabajo con notas para el líder. La guía del líder viene con el Acceso en Línea del Líder.

Colaboramos con la Asociación Católica Nacional sobre Discapacidad para proveer consejos y recursos con el fin de involucrar a todos los alumnos.

Los líderes deben animar también a los voluntarios a leer con atención las preguntas frecuentes que aparecen en esta página. No dudes en contactarnos para cualquier duda, ya sea por correo escribiendo a support@ascensionpress.com o llamando al 1-800-376-0520.

9. ¿Cómo puedo acceder a una vista previa de los materiales de *Renovado*?

Conoce por ti mismo la flexibilidad del curso en línea de *Renovado*, que te permite ver una sesión completa, incluidos los vídeos, el libro de trabajo y las preguntas del cuestionario. ¡Haz clic aquí para acceder a tu vista previa gratuita hoy mismo!

10. ¿Quiénes son los presentadores en los videos de *Renovado*?

Videos para los alumnos: Los vídeos para los alumnos de *Renovado* están protagonizados por actores. Acompaña a Felicity y a su familia en su camino de formación en la fe, en el que conocen el amor infinito y la misericordia de Dios.

















VIDEOS PARA LOS PAPÁS

P. Mike Schmitz

El P. Mike Schmitz, un sacerdote católico conocido por sus vídeos en las redes sociales y sus pódcast, presentó en el 2021 el pódcast *The Bible in a Year* (La Biblia en un Año), el cual se convirtió en el pódcast número #1 en las listas de Apple tras su lanzamiento en enero de 2021 y es el pódcast católico más popular de todos los tiempos.

En 2023, el P. Mike fue también el protagonista del nuevo pódcast diario "The Catechism in a Year" (El Catecismo en un Año), que guía a los oyentes a través del *Catecismo de la Iglesia Católica*, ofreciendo explicaciones, ideas y motivación.

El P. Mike dirige un programa católico semanal, *The Fr. Mike Schmitz Catholic Podcast* (El pódcast católico del P. Mike Schmitz) y también ofrece una Misa dominical semanal a través de Ascension Presents, el canal católico en inglés más grande de YouTube. Ambos programas también se publican como pódcast. El P. Mike colabora además en muchos de los libros y programas de Formación en la Fe de Ascension.

Debido al impacto del pódcast *The Bible in a Year*, el P. Mike fue reconocido como <u>Our Sunday</u> <u>Visitors's 2021 Catholics of the Year</u> en 2012, así como ganador del <u>2022 Card. John P. Foley Award</u> por su excelencia e innovación en la difusión de la fe católica.

Es director de pastoral juvenil y de jóvenes adultos de la diócesis de Duluth. También es el capellán del Newman Center de la Universidad de Minnesota-Duluth (UMD). El P. Mike asistió al seminario de St. Paul, en St. Paul, Minnesota, y fue ordenado sacerdote por la diócesis de Duluth en 2003.

Hermana Josephine Garrett



La hermana Josephine nació y creció en Houston, Texas. En 1999, siendo todavía seglar, se trasladó a Dallas para comenzar sus estudios en la Universidad de Dallas, donde obtuvo la licenciatura en Filosofía Política con una especialización en fusión de empresas. Posteriormente entró en el sector bancario, donde trabajó durante 10 años como vicepresidenta en la división de préstamos para vivienda en

Bank of America, desempeñando las funciones de directora de operaciones de una plantilla de 200 personas y, más tarde, como directora de proyectos. La hermana creció como bautista y entró en la Iglesia Católica en 2005. Más tarde, en noviembre de 2011, comenzó su formación para ser religiosa. En noviembre de 2020, profesó sus votos perpetuos como hermana de la Sagrada Familia de Nazaret.

Es consejera titulada, trabaja como consejera escolar para escuelas primarias en Tyler, Texas, y también realiza práctica privada. Así mismo, ha trabajado en la pastoral vocacional y como conferencista para jóvenes y adultos jóvenes, hablando a grupos de hasta 25,000 personas.



Jackie & Bobby Angel

Jackie Angel es conferencista itinerante, cantante y compositora, así como líder de adoración de tiempo completo proveniente de Orange County, California. En 2006 se convirtió en artista con Oregon Catholic Press, con quien ha lanzado dos álbumes. Su esposo, Bobby Angel, nació en Florida y ha trabajado durante ocho años como ministro de campus y profesor en un colegio solo para varones.

Jackie y Bobby enseñan y escriben sobre el matrimonio católico, el discernimiento y la Teología del cuerpo. Ambos participan regularmente en videos de Ascension Presents. Actualmente viven en Dallas, Texas, con sus cuatro hijos.



Mark Hart

Mark Hart trabaja como director de innovación para Life Teen International. Graduado de la universidad de Notre Dame y con 27 años de experiencia en pastoral juvenil, Mark es autor de libros muy vendidos (ha escrito más de 20). También es locutor de radio con participaciones diarias en SiriusXM. Así mismo, ha recibido numerosos premios como escritor y productor. Actualmente es uno de

los conferencistas más solicitados en la Iglesia Católica de Estados Unidos por su humor y pasión por la Escritura.

Sus múltiples series de videos con Ascension como *Venture, Encounter, Altaration* y *The 99* han ayudado a millones de católicos, jóvenes y adultos, a comenzar a leer y estudiar la Biblia, así como a involucrarse con la fe católica en nuevas e interesantes formas. Además de ser catequista, Mark también trabaja como editor de libros, asesor de oratoria, consultor editorial y de mercadotecnia. También es investigador del St. Paul Center for Biblical Theology.

Mark y su esposa Melanie viven en Phoenix, Arizona, con sus tres hijas, Hope, Trinity, Faith y su hijo Josiah.



P. Josh Johnson

Después de un profundo encuentro con Jesús en la Eucaristía cuando era joven, el P. Josh Johnson dedicó su vida a convertirse en un discípulo incondicional de Jesucristo. Ordenado por la diócesis de Baton Rouge en el 2014, el P. Josh ha dedicado su sacerdocio a invitar a la gente a convertirse en santa en su camino hacia la eternidad.

El P. Josh viaja con frecuencia para impartir conferencias, retiros y para participar en eventos juveniles. Es muy conocido por su popular pódcast de Ascension *Ask Father Josh*, así como por su video Q&A transmitido por el canal de YouTube de Ascension Presents, el cual es el canal católico más grande de habla inglesa. Ha publicado también diversos libros en Ascension, incluido el exitoso libro *Pocket Guide to Reconciliation* (escrito junto con el P. Mike Schmitz) y ha colaborado en varios programas de Formación en la Fe de Ascension, incluida la serie de Adviento *Altaration: The Mystery of the Mass Revealed* and la colección *Rejoice!*

El P. Josh es el director vocacional de la diócesis de Baton Rouge y párroco de la parroquia del Sagrado Corazón de Jesús. Se le puede encontrar a menudo rezando el Rosario y caminando por el vecindario de su parroquia, invitando a aquellos que están bajo su cuidado pastoral a convertirse en discípulos conscientes de Jesucristo.



Emily Wilson Hussem & Daniel Hussem

Emily Wilson-Hussem es una oradora, *youtuber*, autora, esposa y madre, que comparte su fe en línea y viaja por el mundo ofreciendo su testimonio de fe en conferencias y eventos en todo el mundo. Escribe, enseña y crea videos acerca de la feminidad, la fe y las relaciones románticas. Sus libros, videos y pláticas han inspirado y animado a mujeres de todas las edades. Emily funge como directora

creativa de Marcam y supervisa todo el proceso creativo y directivo.

Daniel, un católico tan apasionado como su esposa Emily, tiene años de experiencia en los negocios como director de mercadotecnia y productor en la industria de la tecnología. Trabajó directamente con clientes de la lista Fortune 500 y contribuyó con una docena de publicaciones en la revista *Forbes* antes de cambiar su carrera en el mundo de la tecnología por una aventura con un mayor contenido creativo en Seven Fourteen Media. Daniel funge como productor y director comercial de *Marcam* y supervisa la producción y las estrategias de *marketing*.

VIDEOS PARA LOS LÍDERES



P. Mike Schmitz

El P. Mike Schmitz, un sacerdote católico conocido por sus vídeos en las redes sociales y sus pódcast, presentó en el 2021 el pódcast *The Bible in a Year* (La Biblia en un Año), el cual se convirtió en el pódcast número #1 en las listas de Apple tras su lanzamiento en enero de 2021 y es el pódcast católico más popular de todos los tiempos.

En 2023, el P. Mike fue también el protagonista del nuevo pódcast diario "The Catechism in a Year" (El Catecismo en un Año), que guía a los oyentes a través del *Catecismo de la Iglesia Católica*, ofreciendo explicaciones, ideas y motivación.

El P. Mike dirige un programa católico semanal, *The Fr. Mike Schmitz Catholic Podcast* (El pódcast católico del P. Mike Schmitz) y también ofrece una Misa dominical semanal a través de Ascension Presents, el canal católico en inglés más grande de YouTube. Ambos programas también se publican como pódcast. El P. Mike colabora además en muchos de los libros y programas de Formación en la Fe de Ascension.

Debido al impacto del pódcast *The Bible in a Year*, el P. Mike fue reconocido como <u>Our Sunday</u> <u>Visitors's 2021 Catholics of the Year</u> en 2012, así como ganador del <u>2022 Card. John P. Foley Award</u> por su excelencia e innovación en la difusión de la fe católica.

Es director de pastoral juvenil y de jóvenes adultos de la diócesis de Duluth. También es el capellán del Newman Center de la Universidad de Minnesota-Duluth (UMD). El P. Mike asistió al seminario de St. Paul, en St. Paul, Minnesota, y fue ordenado sacerdote por la diócesis de Duluth en 2003.



Hermana Josephine Garrett

La hermana Josephine nació y creció en Houston, Texas. En 1999, siendo todavía seglar, se trasladó a Dallas para comenzar sus estudios en la Universidad de Dallas, donde obtuvo la licenciatura en Filosofía Política con una especialización en fusión de empresas. Posteriormente entró en el sector bancario, donde trabajó durante 10 años como vicepresidenta en la división de préstamos para vivienda en

Bank of America, desempeñando las funciones de directora de operaciones de una plantilla de 200 personas y, más tarde, como directora de proyectos. La hermana creció como bautista y entró en la Iglesia Católica en 2005. Más tarde, en noviembre de 2011, comenzó su formación para ser religiosa. En noviembre de 2020, la hermana Josephine profesó sus votos perpetuos como hermana de la Sagrada Familia de Nazaret.

Es consejera titulada, trabaja como consejera escolar para escuelas primarias en Tyler, Texas y también realiza práctica privada. Así mismo, ha trabajado en la pastoral vocacional y como conferencista para jóvenes y adultos jóvenes, hablando a grupos de hasta 25,000 personas.



Jackie & Bobby Angel

Jackie Angel es conferencista itinerante, cantante y compositora, así como líder de adoración de tiempo completo proveniente de Orange County, California. En 2006 se convirtió en artista con Oregon Catholic Press, con quien ha lanzado dos álbumes. Su esposo, Bobby Angel, nació Florida y ha trabajado durante ocho años como ministro de campus y profesor en un colegio solo para varones.

Jackie y Bobby enseñan y escriben sobre el matrimonio católico, el discernimiento y la Teología del cuerpo. Ambos participan regularmente en videos de Ascension Presents. Actualmente viven en Dallas, Texas, con sus cuatro hijos.



Mari Pablo

Mari Pablo es conocida como una evangelizadora dinámica que viaja por Estados Unidos y Latinoamérica. Creció en una familia católica hispana, practicante, al sur de Florida. Más tarde se mudó al norte del país para cursar las licenciaturas en Teología y Psicología en la Universidad Franciscana de Steubenville. También cursó la maestría en Teología en el Instituto Agustiniano.

Mari ha trabajado en la pastoral juvenil y como maestra de Teología de preparatoria por más de 15 años, convirtiéndose en experta apasionada ayudando a los jóvenes católicos a encontrar el amor de Cristo y la verdad de la Iglesia. Mari actualmente trabaja para The Evangelical Catholic, apoyando a parroquias y universidades en sus esfuerzos por difundir el Evangelio.

Mari ha colaborado en varias series de videos de Ascension, incluidos *The 99*, la edición revisada de *Elegido: tu camino a la Confirmación* y es la presentadora principal de *Connected: Catholic Social Teaching for This Generation*. Mari es conocida por sus interesantes presentaciones en Steubenville Youth Conferences de cada año y otros foros nacionales.



Charleen Katra

Charleen Katra asumió el puesto de directora ejecutiva de la Asociación Católica Nacional sobre Discapacidad en diciembre del 2019, después de haber trabajado en la junta directiva de la misma asociación entre el 2018 y 2019. Previamente trabajó como directora asociada en la oficina de evangelización y catequesis de la arquidiócesis de Galveston-Houston. Por más de veinte años, su principal

responsabilidad fue dirigir la pastoral para personas con discapacidad. Katra es coautora de *The Adaptive Teacher: Faith-Based Strategies to Reach and Teach Learners with Disabilities* (Loyola Press, 2019). También es autora de *How to Talk to Children about People with Disabilities* (Twenty-Third Publications, 2019). Tiene una amplia experiencia en catequesis sistemática y sacramental. Ha trabajado como consultora nacional, autora y oradora en el tema de la inclusión para varias editoriales católicas. Actualmente, Katra es miembro de Loyola Press Speaker Corp. Tiene una licenciatura en Educación Especial Elemental y una maestría en Estudios Pastorales.